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会議録（要点筆記） 

会議名 第 2回みやま市総合市民センター（仮称）基本計画検討委員会 

開催日時 
平成 28年 11月 22日（火） 

 午後 1時 30分～午後 3時 25分 

開催場所 みやま市消防署 1階 会議室 

会議次第 

１ 開会 

２ 議事 

（１）報告事項 

① 第 1回会議録（要点筆記）について 

② 「瀬高公民館及び市内関連施設の概要」並びに「市内体育

館の概要」について 

（２）協議事項 

① 市民センターに求める（求められる）機能、規模に関する

ワークショップ 

② 視察研修について 

３ その他 

４ 次回の開催について 

５ 閉会 

委員出席者 

徳永委員、末吉委員、坂口委員、河野委員、芳野委員、平木委員、

牛島委員、樺島委員、中原委員、大城委員、内山田委員、石井委員、

小野委員、今村委員、木庭委員、角委員、齊藤委員、三苫委員 

欠席者 近藤委員、熊川委員 

事務局 坂田企画財政課長、山田企画財政課長補佐、宮川、鬼丸 

傍聴者数 １名 

会議資料 

・資料１瀬高公民館及び市内関連施設の概要 

・資料２市内体育館の概要 

・資料３第 1回ワークショップ意見記入シート集約 

・資料４視察候補施設の概要 
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１．開会                                  

 

＜坂田企画財政課長より開会＞ 

 

２．議事                                 

 

（１）第 1回会議録（要点筆記）について 

 

 ＜事務局より以下の説明＞ 

 「別冊」：第１回会議（要点筆記） 

 

【委員長】皆様方の了解を求めます。何か意見はありますか。 

 

＜事務局より以下の説明＞ 

    「別冊」：第１回会議（要点筆記） 

―意見なし・承認― 

 

（２）「瀬高公民館及び市内関連施設の概要」並びに「市内体育館の概要」につ

いて 

 

＜事務局より以下の説明＞ 

    「資料１」：「瀬高公民館及び市内関連施設の概要」 

「資料２」：「市内体育館の概要」 

 

【委員長】何か意見・質問はありますか。 

 

【委 員】資料１で「まいピア高田」と記述があるが、正式名称で記述いただ

けないか。 

 

【事務局】正式名称は「みやま市まいピア高田」です。誤解が生じないように

正式名称で表示します。 

 

【委 員】資料１で管理費が示されているが、まいピア高田の管理費が瀬高公

民館に比べてどういうところで費用がかかっているのか示されたい。 

 

【事務局】ホールの舞台装置の規模が異なり、舞台設備保守管理委託料の差が

挙げられる。また、電気料、維持工事を行った点でも差が生じている。 

 

【委 員】利用者数の表示は、施設が何かを催して来場された人数なのか。あ

るいは貸し出して利用された人数なのか。 

 

【事務局】施設の入館者とは異なる。貸出申請され、使用になられた数を台帳

上で足した数。利用者数と考えていただいて結構です。 
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【委 員】施設自体でコンサートを企画するのはやっているのか。 

 

【事務局】指定管理者制度をとっていないので主催行事はない。 

 

【委 員】利用人数の件だが、照明やステージ、控え室など使い勝手のいい会

場を使うので、このような数値になっているのだと思う。 

 

【委員長】ほかに意見が無いので、確認できたということで次に進みます。 

 

（２） 協議事項 

① ワークショップ「市民センターに求める（求められる）機能、規模」 

 

進行役によりワークショップを開催し、各グループで、具体的にどん

なことをするのに、どんな機能を備える部屋が必要なのかを協議いただ

き、各班で発表いただいた。 

 

② 視察研修について 

 

＜事務局より、以下の説明＞ 

「資料４」：視察候補施設の概要 

 

【委員長】次回の会議終了後、視察を行うということだがそれでいいか。 

 

【委 員】異議なし（一同） 

 

【委員長】それでは、視察場所についてのご意見をいただきたい。 

 

【委 員】久留米のシティプラザは、人口規模が違うので参考にならないので

はないか。朝倉市総合市民センターと篠栗町のクリエイト篠栗、オ

アシス篠栗には以前行ったことがあるが、視察するにはいいと思う。 

 

【委 員】固定式だけではなく可動式のホールも見たい。運動もできる、文化

的にも利用できるような。諸富文化体育館は、1,000席の可動式ホー

ルがあるし、まちの規模から考えても視察にはいいのではないか。 

 

【委 員】次回の会議の内容（開始時間、所要時間等）はどう考えているか。 

 

【事務局】次回は、午前中に、「諸室の機能・広さ、建設地」について、協議い

ただき、会議終了後に視察を行いたい。場所は２～３か所でお願い

したい。 

 

【委 員】朝倉市は保健福祉センターが別棟ということだが、総合市民センタ

ーとどのような位置関係でどのような使い方されているか見学した

い。 
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【委 員】議論の中身を踏まえて、可動式のホールがある佐賀市立諸富文化体

育館と、固定式のホールと別棟に福祉施設がある朝倉市総合市民セ

ンターがいいのいではないか。 

 

【委員長】それでは、複数の意見が出された「朝倉市総合市民センター」と可

動式のホールがあり、文化体育館と位置付けられている「佐賀市立

諸富文化体育館」に決定したいと思うがいかがか。 

 

【委 員】異議なし（一同） 

 

  ＜視察には、朝倉市総合市民センターと佐賀市立諸富文化体育館に決定＞ 

 

 

３．その他                                   

 

無 

 

４．次回の開催について                              

 

○みやま市総合市民センター（仮称）基本計画検討委員会  

第３回会議及び視察 

 

○開催日  平成２８年１２月２０日（火）午前９時３０分から 

 

○会 場  みやま市消防署 １階 会議室 

 

※会議後に視察を行う。 

 

 

（午後３時２５分 閉会） 


